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Bonjour à tous,

Le quotidien du club est un peu chamboulé en
cette période de vacances scolaires. Des
créneaux d'entrainement adaptés, des matchs
seulement pour les équipes seniors et la
préparation du Loto ! D'ailleurs, nous vous
attendons nombreux ce dimanche 06 novembre
à partir de 15h à la salle Albert Camus : de supers
lots sont à gagner :-)

Résultat, une News moins fournie… mais pas de
panique, nous avons tout de même des choses à
vous raconter.

Nous vous souhaitons, un bon weekend et une
bonne lecture.

 L’équipe JSC News
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L'ACTUALITE DU CLUB
La boutique JSC bientôt de retour 
La boutique de la JSC Basket va prochainement
faire son retour ! 
Un nouveau design pour le site, des nouveaux
produits aux couleurs du club… il y en aura pour
tous les goûts. Vous retrouverez dans une
dizaine de jours le lien sur le site internet du club
pour y accéder.

AD Validem
Sur le dernier numéro de la News, nous avions parlé de notre partenaire AD VALIDEM..
Aujourd’hui nous vous présentons plus en détail cette entreprise partenaire du club.

AD VALIDEM, entreprise
spécialisée dans la
performance
énergétique en
Occitanie et partenaire
de notre équipe sénior
garçon 1, vous propose
d’isoler votre toiture
pour vous prémunir des
coups de chauds ces
prochains jours.
Quoi de plus agréable
qu’un logement bien
frais ?

Découvrez les dernières
actualités et informations
concernant l'entreprise
AD VALIDEM et abonnez-
vous à leur page
Facebook
@advalidemtoulouse



LE COIN SPORTIF
Le Mini-Basket 

Pour quelles raisons avoir voulu obtenir ce label ?
Jean-Luc, Président de l'école de basket :  "L’idée de développer la catégorie U5 s’est imposée
à nous le jour du forum des associations 2020. Beaucoup de parents se présentaient sur notre
stand et demandaient ce que nous proposions pour leurs enfants de 3 à 4 ans.
D’autres sports comme la gym propose le baby gym, d’autres clubs de basket proposent aussi
des séances, mais rien de structurel.
Beaucoup de questions se sont posées à nous : quelle approche, quel contenu, quels matériels,
quelle fréquence, et puis la FFBB a commencé à développer le « Micro-basket » au travers d’un
label, avec les réponses à toutes nos questions."

Un nouveau label pour les moins de 5 ans

Une pratique d’éveil aux possibilités de la position
verticale,
Un outil de construction et de développement des
compétences psychomotrices et relationnelles des
plus jeunes,
Un temps d’activité pour les petits et de pause pour
les adultes, et inversement…

Qu'est ce que le Micro-Basket ?
Le micro basket est un label mis en place par la FFBB
qui s'adresse aux enfants de 3 à 5 ans. Cette pratique
ne se dirige absolument pas vers la compétition, mais
vers le développement moteur et le développement de
la sociabilisation. Elle s'intègre dans la partie « vivre
ensemble » du basket. C’est :



LE COIN SPORTIF
Le Mini-Basket 

Un nouveau label pour les moins de 5 ans

Bien que des clubs de basket proposent des séances pour les U5, à cette date nous
sommes le seul club labelisé de Haute-Garonne référencé par le Comité Départemental.

Être titulaire d’un diplôme d’entraineur
Être titulaire du PSC1
Être titulaire d’un diplôme de la petite enfance.

Comment être labélisé ?

Pour avoir ce label, il faut remplir 3 conditions :

Le club s'est donc inscrit dans le processus de labélisation
et Jean-Luc (coach u5) a suivi plusieurs formations pour
réunir toutes les conditions, ainsi qu'une formation
proposée par la ligue Occitanie.

Il y a une vingtaine d'enfants cette saison,
l'année dernière ils étaient 8-10 inscrits.

Les entraînements sont tous les
dimanches matin de 11h00 à 12h00.

On travaille sous forme d'ateliers , c'est la
découverte de l'activité et de l'éveil pour le
développement de l'enfant



LE COIN SPORTIF
Le Mini-Basket 

Plateau U7

Les U11M supporters du TBC 

Le premier plateau U7 de la saison auquel 7 de nos jeunes pouces ont pris part a eu lieu
à Tournefeuille. Ils ont pu en découdre avec leurs homologues de Tournefeuille et de
l'OTB et ont disputé 6 matchs de haute intensité avec une pause goûter bien méritée.
Vivement le prochain plateau.

Stéphane, coach u7

Les U11M, accompagnés de leurs
parents, frères et sœurs, et coachs, sont
allés voir un match de NM1 au TBC.
Nos jeunes licenciés ont pu assister à
un match disputé et spectaculaire qui
s'est conclu par une victoire de
Toulouse. La salle était pleine et le
public a répondu présent en mettant
une bonne ambiance tout au long du
match.
Ce fut une belle soirée pour l'ensemble
des membres de la JSC qui repartent
tous avec le sourire.
 



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Jeunes

Bien que nos jeunes joueurs soient en vacances scolaires, les entrainements continuent
pour une partie d’entre eux.

Maintien des entraînements pour certaines équipes :

Nos U15M1 et nos U17M2 sont sont retrouvés pour un match amical. L’objectif pour les
U17M2 était de se tester et de régler leur jeu collectif afin de début leur saison à la
rentrée des vacances étant donné qu’ils n’ont pas participé aux brassages. Pour les
U15M1 l’objectif était de parfaire leur collectif et de mettre à l’épreuve leur défense
avant le début du championnat inter-départemental qui commence le 13/11.

Pour les U13M et les U15F c'était entraînement individuel au programme. L'objectif était
de travailler les fondamentaux individuels (dribble, gestuelle de tir,…) de façon  différente 
 que lors des entraînements collectifs habituels.  



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Jeunes

Quelques photos des U11F & M, des U13F et des U18F

Texte



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Seniors

Les SF1 6/6...

Courtes défaites avant les vacances pour nos SF2 et SF3

Le weekend dernier nos seniors filles 1 se sont
imposées face à Dax sur le score de 45 à 64. Une
large victoire qui confirme leur très bon début de
saison.
Ce weekend c'est contre Coteaux du Luy qu'elles
vont devoir défendre leur titre de leader.
Rendez-vous dimanche à 15h30 au Gymnase
Jean Bouin pour les soutenir.

Le weekend du 22/10, les seniors filles 2 se sont déplacées à Tourneufeille avec comme
objectifs une première victoire à l'extérieur et faire oublier leur dernier match. Après
une première mi-temps compliquée où les cugnalaises manquent d'adresse et se
retrouvent en difficulté défensivement. Elle arrivent à revenir au score et manquent de
passer devant à plusieurs reprises, sans succès. Finalement elles s'inclinent de 3pts (60
à 57). 
Leur prochain match est à Cugnaux le 13/11 à 15h30. Elles auront besoin de votre
soutien !

Même sanction pour les SF3. Après un weekend de repos, elles se déplacent au TMB. 
L'issue du match est la même que celle des SF2, -3pts (41-38). 
Leur prochain match est prévu à Cugnaux (Gymnase Michel Jazy) le 11/11 à 21h.



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Seniors

Notre équipe senior garçon 1 s'est déplacée chez le leader de la poule, Tarbes,  avec
l'objectif de leur infliger leur première défaite de la saison. Malheureusement, le plan ne
s'est pas déroulé comme prévu. La rencontre se termine par une défaite de notre
équipe 79 à 65.
Ils finissent donc les matchs aller de cette phase sur un bilan de 3 victoires pour 2
défaites et sont actuellement à la 3ème place du classement. 
Leur prochain match aura lieu le 12/11 à 21h à Jean Bouin.

Les SG1 battus à l'extérieur

Les SG2 premiers de leur poule

Suite à leur 3ème victoire consécutive le
22/10 face à Colomiers (57 à 102), les
SG2 finissent la phase aller premiers du
classement avec 4 victoires en 5
rencontres. 

C'est à domicile contre Frouzins qu'ils
reprendront le championnat après cette
courte pause, le 12/11.



L'INTERVIEW JSC 
Rencontre avec Nolann, Corentin et Chloé 

Présente-toi en quelques mots :
-Je m’appelle Monperat Nolann, j’ai 20 ans, je suis en
service civique avec le club également coach des U9 et
coach des U20M2 en plus de mes études en BTS.

-Je m'appelle Corentin Diaz, j'ai 20 ans et je suis au
club de basket de Cugnaux en tant qu’alternant donc je
travaille au club en même temps que je poursuis mes
études en management du sport.

-Salut, moi c'est Chloé Vannieuwkerke, j'ai 23 ans. Je
suis salariée du club et également joueuse SF1 depuis
maintenant 3 saisons.

Le sportif : je m'occupe de 3 équipes, les U9, les
U13M1 et les U15F ;
La communication, en particulier les réseaux
sociaux et la JSC News ;
Le partenariat.

Quelles sont tes missions au sein du club
? 
-En tant que coach et en service civique j’ai pour
missions de réaliser des projets et de la communication,
assister sur le matériel, participer à l'événementiel du
club.

-J’ai pour missions le partenariat, la communication et
l'événementiel. Je m’occupe également d'entraîner
l’équipe des U15M3.

-J'ai plusieurs missions au club qui se divisent en trois
axes :

DIAZ CORENTIN
Alternant

MONPERAT 
NOLANN

Service Civique



L'INTERVIEW JSC 
Rencontre avec Nolann, Corentin et Chloé 

Passer salariée à la JSC ça a changé quoi
pour toi ? :
-J'ai terminé mes études en juin dernier, donc devenir
salariée à la JSC m'a permis d'entrer dans la vie active.
C'est forcément en grand changement pour moi au niveau
de mes habitudes et de mon quotidien, ça n'a rien à voir
avec la vie d'étudiante.
Je suis contente d'avoir franchi cette étape, et d'autant plus
que j'ai la chance de faire un métier lié à ma passion et à
mes études.

Pourquoi avoir choisi le basket et ce club
pour réaliser ton alternance ? 
-Ne venant pas de Cugnaux et ne connaissant pas la ville
j’ai tout de même choisi la JSC basket pour réaliser mon
alternance car c’est un club qui s’agrandit au fil des
années et qui fait partie des meilleurs clubs de la région. J’y
ai donc vu un moyen de poursuivre mes études dans le
sport que j’aime et que j’ai pratiqué pendant dix ans, tout
en aidant le club à se développer.

Pourquoi avoir choisi de t'investir à la JSC ? :
-Je ne viens pas de Cugnaux, je suis originaire de Pau (64), ville dans laquelle j’ai appris
le basket. Au moment de mes études j’ai déménagé et cherché un club pour continuer
le basket, le projet de la JSC m'a de suite conquis et satisfait. C’est maintenant ma
2ème année au club.

Est-ce que tu as une devise ? :
-S’unir pour réussir est ma devise. Elle signifie qu’en équipe on réussit plus facilement.

VANNIEUWKERKE
CHLOE
Salariée



L'INTERVIEW JSC 
Rencontre avec Nolann, Corentin et Chloé 

As-tu d'autres occupations/hobbys ? :
-Je fais du judo et je suis fan de voitures.

-J’ai pour occupation de faire du basket avec des amis, jouer aux jeux vidéo et aussi de sortir
avec mes amis.

-Quand je ne suis pas au gymnase, j'en profite pour passer du temps en famille ou avec des
amis. Sinon je regarde pas mal de films, ou des séries.

Un petit mot pour clôturer cette interview :
-Je remercie tout le club ainsi que l'équipe dirigeante de m’avoir fait confiance l’année
dernière, de m'accepter et de le renouveler cette année en passant en service civique au club.
Je remercie également toutes les personnes qui m'ont permis de m’intégrer dans le club.

-Pour conclure cet interview je remercie toute l’équipe du club qui m'a permis de réaliser
mon alternance dans le sport que j’aime et qui m'a intégré au sein du club très rapidement.

-Merci aux dirigeants et à tous les membres de la JSC pour leur confiance. Bonne saison à
tous et à bientôt sur les terrains.



LE MOT DE
LA FIN

Rejoignez-nous !

Dimanche, rendez-vous à 15h à la salle
Albert Camus à Cugnaux pour notre
Loto ! De nombreux lots sont à gagner. 

On vous attend nombreux !!!
 

N’oubliez pas le 
TOURNOI DES 

PETITES 
SORCIERE le 

11/11 à partir de 
13h30 à Jean 

Bouin. 
 


